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Y la holguinera no defraudó con un bronce que lleva como aliento el haber peleado sin tregua cada minuto con las
mejores rivales de su división (78 kg), excepto con la campeona olímpica y mundial Kayla Harrison, a quien
hubiera encontrado en la final de no caer en semifinal ante la titular mundial del 2011, la francesa Audrey
Tcheumeo.

Tras ganar su bronce frente a la rusa Anastasiya Dmitrieva, la campeona panamericana y una de las esperanzas
de la selección nacional de cara al ciclo olímpico, accedió a responder varias preguntas sobre su desempeño en la
competencia y el futuro.

“Para esta última pelea fue decisivo la táctica trazada por el profesor Veitía y ver los otros combate de la rusa.
Llegamos a la conclusión que lo que tenía que hacer era atacar y atacar todo el tiempo porque ella era más bien
pasiva”, relató.

Sobre el combate semifinal con la francesa fue categórica: “Fue un poco difícil y se me enredó cuando pasaron los
primeros minutos sin marcar. También me sentí al principio un poco cansada, pero mientras entré en competencia
y según iban pasando los combates me sentía mejor”, acotó.

“Después del regreso al equipo nacional he tenido varias participaciones internacionales, pero nunca tan fuertes
como este Grand Prix. Es la primera competencia fuerte, fuerte, porque estaban muchas contrarias europeas,
asiáticas y de América”,  precisó.

El apoyo entusiasta del público en un Coliseo de la Ciudad Deportiva que nunca antes había visto un certamen de
esta categoría fue valorado por la carismática yudoca. “Estaba muy contenta con tanto público apoyándome, eso
nunca lo había recibido, ni en campeonatos nacionales en mi provincia. Una de las cosas que más me
emocionaba era saber que ahí también estaban mi hija, mi esposo Frank Camilo y mi familia. A ellos les dediqué
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este bronce”.

Acerca de las posibilidades futuras y lo que puedan esperar sus seguidores de cara al campeonato mundial en
agosto, los Juegos Centroamericanos y del Caribe en Veracruz y el resto del ciclo olímpico señaló:”esta medalla
es un adelanto. Espero seguir luchando y volver al podio, tal y como lo hice en Beijing. Solo pido que confíen en
que puedo darle todavía algunas medallas más al pueblo de Cuba. Los errores técnicos, así como la preparación
física mejorarán con trabajo y esfuerzo”.

Finalmente comentó la actuación de toda la selección nacional en este primer Grand Prix celebrada en La
Habana. “Como el torneo daba la posibilidad de que participaran cuatro por división, vi muchos deseos en todas
por hacerlo bien y de ganar sus combates, aunque las contrarias eran de calidad. Todas las medallas obtenidas
las merecíamos porque nos hemos esforzado bastante”, concluyó.
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